
          3 月 26 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

2 週間ぶりの例会でございます。3 月の期末もまもな

く終わり、4 月から新しい年度に入ってきます。 

日立 RCさんが 60周年記念式典ということで、4月 16

日の火曜日に祝宴をやられるということですけれども、

先日、会長幹事会がありまして日立 RC の会長さんにお

伺いしたところ、基本的には会長幹事を中心に招待して

いるようです。当クラブの 50 周年のときにも、日立 RC

の方には来ていただいていますので、今回も当クラブの

会員さんは何名お越しいただいても結構ですとのこと

でした。出席される方は、帰りに事務局にお申し出いた

だきまして、登録だけさせていただきます。よろしくお

願いいたします。 

協賛しておりますユネスコのほうから「わたしの町の

たからもの」カレンダーが来ています。大みか小学校の

生徒さんの絵などです。帰りにお持ち帰り下さい。 

日本のほうから送り込んでいる短期交換留学生のス

ガさんについて、ワイキキ RC のホームページに紹介文

がアップされていました。ご興味のある方はご覧下さい。

http://waikikirotary.org/wp-content/uploads/2013/

03/Mar-27-13.pdf 

リ・シエイさんも卒業式を終えられました。米山のほ

うも卒業となります。後ほどお話をお願い致します。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 28日 29 日、地区大会があります。皆さん全員

出席をよろしくお願いいたします。 

 4 月のロータリーレートは 94 円です。 

 5 月 5 日、地区協議会があります。水戸プラザホテ

ルで行われます。関係する各委員長は出席お願い致

します。 

 5 月 12日、つくばシティ RCの創立 20周年記念式典

があります。関係のある方はご出席お願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会         石川委員長 

 米山梅吉記念館の春季例祭が 4 月 27 日に行われま

す。出席される方は案内が来ております。 

 賛助会員や 100 円募金のお願いも来ております。 

 先月、奨学生の終了式があり出席したのですが、感

謝状をいただいてきましたのでご報告いたします。 
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出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 18名 17名 56.25％ 3名 65.63％ 6名 

 

ニコニコ BOX        山縣会員 

 

 2 週間ぶりの例会です。大森支店長卓話宜しくお願

いいたします。 

高島会長・千葉省三・木本貴一・山縣敏史・ 

池澤 健・宮本尚彦・石川國博・山本忠安・ 

弓野博司・小山高一・大森孝之・川崎健輔・ 

鹿志村高道・荒川浩信・星 勝治 

 4/1より名誉院長となりますが、今迄通りおつきあ

いさせて下さい。 

小澤幹事 

 つたない卓話、おつきあいください。 

大森昌弘 

 早退させて頂きます。 

須田 晃 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 1,010,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

リ・シエイさんに高島会長から奨学金の贈呈＆卒業おめ

でとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あっという間に 1年間が過ぎました。一番幸せな一

年でした。石川カウンセラーをはじめ、ずっと私の

面倒をみてくださった皆様に感謝を申し上げます。

本当に楽しかったです。国際交流に携われる力を身

につけました。将来は何らかの形で恩返しをしたい

と思っています。どうもありがとうございました。 

 

卓話 

会計          大森委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は私の職業に関するお話をさせていただきた

いと思います。 

 「最近の経済情勢をどう分析し、投資はいかに行う

べきか」という壮大なテーマでお話したいと思いま

す。 

 まず、この 4 ヶ月でなぜ円安株高になったのかをお

話したいと思います。 

 安倍政権への期待感と取られていますが、株価が上

がる要因は、政権交代前から用意されていたと考え

られます。欧米より日本のほうが安定しているとい

う理由だけで買われ続けてきた円に対する価値の

見直しの動きがすでに始まっていたということに

なります。 

 消費税増税は、税収増加や増税前の駆け込み需要と

いう観点からすればプラス要因となりますが、増税

後の反動というのは当然注意が必要です。 

 経済状況が今抱いている期待どおりにならないと、

逆に、円高で株価は下落するということも想定しな

ければならない状況です。 

 ここにいらっしゃる投資家の皆様には、今後の国内

および海外の動向に十分ご注目いただいて、機をみ

て投資判断をし、より大きな財を成していただきた

いと考えております。 

 最後は笑ってお聞き下さい。本日のテーマである

「投資はいかに行うべきか」ということですが、当

社の投資信託をお願いしたいと思います。ご興味の

ある方は一声お掛けください。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


